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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião de Diretoria Setembro/2022 

Ata da reunião de Diretoria Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, realizada no dia 1 

14 de setembro de 2022, na Igreja Batista, com a presença de conselheiros, conforme lista de presença abaixo e da 2 

Secretária Executiva, Sra. Adelma. 3 

DIRETORIA EXECUTIVA GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

SOCIEDADE AMIGA DOS POBRES - ALBERGUE NOTURNO 
- JOSENICE PROFIRIO (Presidente) *** F *** *** 

RAYSSA RAMOS BARJA  - SEDS (Vice Presidente) P *** *** *** 

Aurora Rodrigues (1º secretário) *** *** F *** 

ONG VIDAS RECICLADAS - ALCIONE FERREIRA DE SOUZA 
(coord. Instancia de controle Social) *** P *** *** 

LAR EVANGÉLICO DE AMPARO A VELHICE - KELLY 
CRISTINA VEIGA (Coord. Legislação) *** P *** *** 

Itiel Pereira de Araújo FERIAS *** *** *** 

Paulo Simoni *** *** P *** 

Rogerio Aparecido (2º secretário) *** *** *** F 

TOTAL 2 3 2 1 

 4 

A reunião foi realizada com início às nove horas e quinze minutos. Iniciou-se a discussão para construção da pauta a ser 5 

levada para a AGO de setembro, a ser realizada no dia vinte de setembro, sendo acordado entre os presentes a seguinte 6 

pauta: Apreciação e deliberação da Ata da reunião anterior; Revalidações das inscrições das Organizações Sociais: 7 

Centro Integração Empresa Escola – CIEE, Associação Espirita Seara de Jesus, Núcleo de Reabilitação do Excepcional 8 

São Vicente de Paulo – NUREX, Conselho Central de Santos da Sociedade São Vicente de Paulo, Proviver Obras Socias 9 

e Educacionais e Associação Maria Imaculada; Cancelamento da inscrição da OS Associação Sagrada Família; 10 

Revogação da portaria 129/2008 – terapia comunitária; Aprovação de recurso para pagamento de transporte para o 11 

conselheiro Rogerio ir no Encontro de CMAS BS, caso a SEPTRANS não tenha disponibilidade de veículo; Eleição e 12 

vacância de conselheiros, sendo que recebemos apenas uma inscrição para o segmento trabalhador; Vacância na 13 

representação do COMAD; Capacitações e eventos do mês de setembro;  Recomposição da diretoria executiva, abertura 14 

de vagas para secretários; Força tarefa para realização de visitas a todas as OS ate novembro, convidando todos os 15 

conselheiros que puderem compor, sendo que a diretoria executiva já se dispôs a estar no processo. Nos relatos das 16 

comissões Sra. Alcione informou que o sr.  Marcos da DRADS BS foi a reunião da comissão de Instância. Sra. Rayssa 17 

informou que os convidados para participar das reuniões devem ser pactuados com antecedência.  Sobre a senha no 18 

SICON, a conselheira Alcione verbaliza a necessidade de a comissão ter acesso aos sistemas para acompanhamento 19 

das ações do PAB. Sra. Rayssa verbaliza que historicamente as informações são disponibilizadas via SEDS. Foi acordado 20 

envio de oficio solicitando senha a coordenadora da comissão de instancia. Com relação as reclamações e dificuldades 21 

de realização das reuniões, por consequência da situação do espaço do CMAS, sra. Alcione sugeriu utilizar os 3% do 22 

conselho para pagamento de locação. Foi acordado envio de retificação do oficio a SEDS com prazo para resolução do 23 

problema e que pensaríamos em estratégias para que a presidente leve a posteriore, nas tratativas com o gestor. 24 
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